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［　太　　田　　　　　］ ［　西　　條　　　　　］

［　島　　村　　　　　］ ［　　　　　　　　　　　］ ［　　　　　　　　　　　］ ［　藤　　木　　　　　］

［　但　　井　　　　　］ ［　小　　野　　　　　］ ［　　趙　　　　　　　］

議題

　　　　新理事…沖山新吾さん（TC不動）・・・拍手で確認

議題 （第６６回）城南六区代表選手候補

＊世田谷卓球連盟当番

＊開催日時　　　…　令和４年８月２１日（日）　　　砧総合体育館

＊（監督会議）日時　…　令和４年６月１８日（土）　１８：３０～　三茶シャレナード　「スワン」

　　　　　　　　　　　　　　　担当　　【　高　井　】　　　　【　沖　山　】

◎（　）内の、回数と打ち合わせ会議の名称の違いを説明

代表候補選手　・・・　各年代の候補を挙げた、調整が必要

［　三田村　　　英　］ ［　内　　藤　　　　　］ ［　三田村　　則　　］ ［　西　　村　　　　　］

男子　一般 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代

［　　　　　　　　　　　］

◎結果をどう判断するか意見を出し合い、結果は①HPへの掲載はする②冊子はなるべくコストを考え配布する

　　②閲覧可能になっても冊子を希望する…１９　    　　　　希望しない…１２　　　

◎関連して２４年度以降の役員体制について、中野会長より、会長に高井副理事長、副会長に沖山副理事長が、

　　中野会長、土屋副会長が退任することが提案され確認した

◎さらに、登録に関して等、規約の見直しが求められている、検討委員会を立ち上げる

女子　一般 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代

　境　野　・　岩田

［　　　　　　　　　　　］ ［　藤　　沼　　　　　］

［　牛　　尾　　　　　］

［　荻　　野　　　　　］ ［　浅　　野　　　　　］ ［　沖　　山　　　　　］ ［　高　　井　　　　　］

参加理事…中野・高井・沖山・植草・的井・沖山新吾・土屋・橋本・太田・冨塚・佐藤・勝原・大林

２０２２年度の役員体制

　　　　・・・理事が監査するのは問題の発生が危惧される、理事会外部から、時期に向けて人選をする

２０２２年度　第１回理事会　４月３０日　（土）　１３：００～　碑文谷体育館会議室

＊審議事項は了承されましたが、５役員選出については以下の様に問題点が指摘され、今後の方向性を確認した

欠席理事…井上・安井・阿部・小野　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　松本

議題 代議員の審議事項についての確認とwebアンケート結果　　　　　回答数

①審議事項について　　　　　　賛成…４０を超える見込み（成立要件を満たしている）　　　　　　　　　反対…０ 　　　

　　＊各理事は規約を次回理事会までに再確認し、検討委員会に伝える

　　【検討委員会】　委員…植草・沖山・的井・高井・橋本・冨塚

②web化について　　　　　

　　①HPからの閲覧化に　　回答総数…３１団体　賛成…２８　　反対…３　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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＊体育館側と連盟、体育館側と選手で体育館使用の仕方で指摘された点があった

・・・昼食時の対応、自販機の利用方法（飲料水）等・・・不慣れな利用の事情もあるが体育館側と

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　十分な打ち合わせをしながら、事前に参加者に周知していく必要がある

「リーグ戦要綱…ユニフォームについて」　・・・　今まで通りで対応する

　　＊体協事務局長との話し合いで、今後トロフィーを受け取らない場合は、返却可能であることを確認した

２０２２年度　第２回理事会　　６月　　２日（木）１８：３０～　　碑文谷体育館ミーティングルーム（元和室）

議題 その他

①令和４年区スポーツ表彰　…　佐藤さん

　　＊登録団体の一員であれば資格を有するとの事で、パラリンピックで銅メダルの伊藤さんを推薦した

②区民大会　トロフィーについて　…　橋本さん

④宮前クラブ田林さんの要望につい　…　中野さん

　　＊これまでも、そのチームの全員の動向で判断してきた。今回の場合は名称変更として対応した。

　　＊登録規定の見直しをする必要があるのではないか。

③「会員名簿」の確認　…　的井さん

　　＊「会員名簿」を確認、用紙の行き違いはあったが、的井さんの会社の好意で保管等が可能になった

　　＊発送にあたっては無理のないように手配する（太田さん、的井さんで担当）

「４月３日　区民大会」


